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В данной статье рассматриваются: возможность возбуждения дела о совместном банкротстве супругов (при этом вне зависимости от 
режима собственности супругов); условия, предоставляющие право на подачу такого заявления о банкротстве, в частности: отсутствие не
обходимости соблюдения при подаче заявления со стороны супругов таких критериев, как достижение порогового значения обязательств 
в 500 000 рублей и периода «зрелости» обязательства (срока неисполнения); проводится сравнение с регулированием подобных вопро
сов в зарубежных правопорядках; предлагается допустимым введение/сохранение процедуры реструктуризации в случае смерти одного 
из супругов, а равно совместной процедуры реализации имущества гражданина и реализации наследственной массы. 

Ключевые слова: возбуждение дела, совместное банкротство, банкротство супругов, наследственная масса, режим иму
щества супругов. 

Some Issues of the Commencement of Spousal Insolvency (Bankruptcy) 
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This article discusses the possibility of initiating a case for joint bankruptcy of the spouses (regardless of the regime of property of the 
spouses); the conditions granting the right to file such a bankruptcy application, in particular: the absence of the need to comply with such 
criteria as the achievement of the pore value of obligations of 500,000 rubles and the period of ‘maturity’ of the obligation (the period of 
non-performance); a comparison is made with the regulation of such issues in foreign legal systems; it is suggested that it is permissible to 
introduce/maintain a restructuring procedure in the event of the death of one of the spouses, as well as a joint procedure for the sale of a 
citizen’s property and the sale of the inheritance mass.
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